

Zollikon, 23. März 2009

KR-Nr. 96/2009

A N F R A G E von Claudio Zanetti (SVP, Zollikon)

betreffend Kosten und Nutzen von e-Voting

Im Zusammenhang mit der Schaffung der Möglichkeit der elektronischen Stimmabgabe (e-Voting) ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie beurteilt der Regierungsrat das Bedürfnis innerhalb der Bevölkerung nach der Möglichkeit der elektronischen Stimmabgabe?
2. Wie beurteilt der Regierungsrat das Verhältnis von Kosten und Nutzen der elektronischen Stimmabgabe in staatspolitischer und finanzieller Hinsicht?
3. Inwiefern vermögen die herkömmlichen Möglichkeiten der Stimmabgabe den Bedürfnissen der Stimmbürger und des Staates nicht zu genügen?
4. Wie weit ist das Projekt «e-Voting» im Kanton Zürich mittlerweile vorangeschritten?
5. Wie hoch sind die bisher für das Projekt «e-Voting» aufgewendeten Kosten?
6. Mit welchen Kosten rechnet der Regierungsrat bis zum Abschluss des Projekts «e-voting»?

Claudio Zanetti

96/2009